

11月はさわやかあいさつ強化月間

11月は、「さわやかあいさつ強化月間」です。地域や御家庭で、お子さんは進んであいさつや会釈ができていますでしょうか。

現在、学校全体で、クラスの「あいさつ名人」を紹介する活動を行っています。「あいさつ名人」に選ばれた子の写真とその子のあいさつエピソードを校内に掲示して、称揚しています。

2学期に入り、周りの方々からほめていただくことが多くなってきました。一方、学校評価では、課題として挙げてくださった方もいらっしゃいます。磐田南小の目指す子供たちの姿「あいさつができる子」の実現をさらに進めていきたいと思ひます。



11/10 ブラジリアンコンサート

毎年恒例の芸術鑑賞会は、本年度、音楽鑑賞を行いました。「カンタ・バイラ」というグループによるブラジリアンコンサートを全校で鑑賞しました。

子供たちにとってなじみのある曲がブラジル音楽にアレンジされており、子供たちは、他国の音楽に親しむとともに、日本の音楽のよさを再確認することができました。また、陽気なサンバのリズムにのって体を動かす活動も行いました。他国の文化の良さを知る貴重な経験となりました。



11/15 みなみが野学府研修会

みなみが野学府3校（南部中・長野小・磐田南小）の教員が一同に会して合同研修会が開かれました。

9年間の継続的な教育活動の在り方をテーマに、課題ごとに実践を発表しました。

体育部では、マット運動の動画を見て指導法を情報交換したり、評価の在り方を協議したりしました。また、生徒指導部会では、学校のルールを洗い出し、子供たちが自らの行動について主体的に考えていく姿について共通理解しました。

小中、互いの学校文化の良さを尊重し合い、円滑な接続を目指していきたいと思ひます。

